



Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s SPS TOULON la Farlède

PROJECTIONS SUR COMMANDE !!!

En cette douce fin du printemps, nous sommes habitués au festival de Cannes et ses nombreuses projections. Mais, si le monde cinématographique à été une victime de la pandémie de Covid-19, le CP Toulon / la Farlède lui continue avec des projections en avant premières tous les jours !!! Tel est le triste constat que nous pouvons et devons faire de ce qui se passe dans, et hors de nos murs. Chaque jour est rythmé par son nombre croissant de projections. Et les travaux menés pour « sécuriser » les grillages des cours de promenade n'ont fait que détourner le problème car aujourd'hui ces projections se font sur le stade et sont ensuite redistribuées dans les cours des 3 bâtiments. Tous les jours, des agents constatent que des détenus dégagent, lors des réintégrations de promenade, une odeur très forte d'alcool. De plus, le comportement de certains laisse peu de doute sur ce qui est contenu dans une partie des projections... L'alcool est bien entendu un danger car il va créer des incidents et c'est inéluctable. Mais ce n'est pas tout ! Quid des autres projections et de leur contenu ? Que faut-il qu'il se passe pour qu'enfin des décisions fortes soient entreprises pour dissuader ces attitudes qui mettent en danger nos collègues ?

*Le **Syndicat Pénitentiaire des Surveillant(e)s** exige qu'un réel travail soit engagé pour sécuriser les abords de l'établissement. Une zone franche doit voir le jour et permettre aux agents postés aux miradors de voir et d'anticiper les risques de projection.*